



Trophées choletais de l'économie. **Six entreprises sous les projecteurs**

• Pour la troisième année consécutive, la Jeune chambre économique a mis en avant le dynamisme économique du Choletais en décernant six trophées.

Trophée création : le Carré 55

Cette pépinière d'entreprises créée par François-Xavier Leclerc Douchkine et Marc Atride a vu le jour il y a six mois dans le centre-ville de Cholet. Elle comprend sept bureaux destinés à de jeunes entreprises avec l'objectif de rompre leur isolement.

Trophée performance économique : Transports Raud

L'entreprise de Saint-Christophe-du-Bois dirigée par Jean-François Raud (225 salariés, 21 millions d'euros de CA) est en progression constante depuis 1993. Elle est spécialisée dans la distribution natio-

nale de menuiseries et produits assimilés avec un concept logistique unique élaboré en interne depuis plus de dix ans.

Trophée innovation :

L'Abeille

La société du groupe LSDH leader français du conditionnement de boissons gazeuses à marques distributeurs a lancé la première ligne aseptique en Europe capable d'embouteiller des boissons gazeuses à fort taux de jus de fruits sans conservateur. Dirigée par Jean-Claude Olivier, elle emploie 140 personnes pour un chiffre d'affaires de 50 millions d'euros.

ros.

Trophées transmission :

Potiron - Sodarec

Le fabricant artisanal de récompenses sportives, médailles du travail, décorations honorifiques et arts religieux (5 personnes, 325.000 € de CA) a été repris en septembre 2011 par Frédéric Sourisseau, issu du secteur de la restauration.

Trophée éco-responsable :

Dorel

La société spécialiste des produits de puériculture et des bicyclettes dont le site français se situe à Cholet (422 salariés,

113,7 millions d'euros de CA) a été récompensée pour sa démarche d'éco-conception dans le process de développement de ses produits.

Trophée international :

Morillon SAS

Fondé en 1865, le fabricant d'extracteurs pour les produits difficiles a développé une partie très importante de son activité à l'international à partir des années 80. L'entreprise dirigée par Laurent Morillon exporte aujourd'hui 90% de ses produits. Elle emploie 49 personnes à Andrezé et réalise un chiffre d'affaires de 14 millions d'euros.